
QUELLE HEURE ? 



En France pour dire l’heure on dit : 

IL EST ...   HEURES ...

En France pour demander l’heure on dit : 

IL EST QUELLE  HEURE ? 

In France, to tell the time, we say :

In France, to ask for the time, we say :

IL EST DIX  HEURES TRENTE



En France pour dire l’heure on dit : 

IL EST 10  HEURES 30 IL EST 22  HEURES 30
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LES HEURES

LE SYSTÊME 

LES MINUTES

IL EST ONZE HEURES MOINS LE QUART. 

QUARTER TO ELEVEN. 



MOINS 5

QUARTER TO 

MOINS 10

MOINS LE QUART

MINUS 5

MINUS 10

MOINS VINGT-CINQ

MOINS VINGT

TWENTY-FIVE MINUTES TO HALF PAST

ET DEMI 

TWENTY MINUTES TO



LES HEURES

LE SYSTÊME 

LES MINUTES

IL EST VING-DEUX HEURES QUARANTE-CINQ

IT’S TEN FORTY FIVE



ON NE DIT JAMAIS ÇA DANS LE SYSTÈME 24 H

WE NEVER SAY THAT IN THE 24-HOUR SYSTEM



ON NE DIT JAMAIS ÇA DANS LE SYSTÈME 24 H

WE NEVER SAY THAT IN THE 24-HOUR SYSTEM



NEUF HEURE ET DEMI NEUF HEURE TRENTE

MIDI

MINUIT 

ONZE HEURE VINGT-TROIS  HEURE 


